

# 校長室より

令和4年4月28日(木)

「にぎやかな校長室」



先日まで夏を思わせるような気温が続いたかと思うと、急に肌寒くなったりしますね。コロナ感染症対策も含めて体調管理にはくれぐれも気をつけてください。

新しい年度を迎えて約1ヶ月が過ぎようとしていますが、子どもたちも教職員もまずまずのスタートが切れています。そこで、ある日の長畝小学校の一日を紹介します。

登校…子どもたちは7時30分頃からぞくぞくと登校してきます。玄関当番の先生方に対して「おはようございます」の元気なあいさつが聞こえます。でも、全員というわけではありません。気持ちよく一日を迎えるためにも全校児童が元気なあいさつをしましょう。先生方もがんばります。

授業…新たな気持ちでがんばるぞという思いが授業態度に表れています。先生の話をしっかり聞く目、発表や質問をするときのようすなどにこれまでの成長のあとを感じます。今の新鮮な気持ちを忘れずに一生懸命授業にとりこんでください。

休み時間…トイレをすませたり、水分をとったり、次の授業の準備をしたり、友達とおしゃべりしたりとけっこう忙しいですね。そんな中でも校長室に足を運んでくれる子どもたちがいます。「失礼します。」のあいさつもすっかり身につけて、校長室ではいろんな話をしてくれます。自分のこと、家族のこと、先生のこと、お友達のこと、勉強のこと…。よく話を聞いていると、子どもたちの純粹さに改めて気づくと同時に、このままずっと育ってくれればと願うばかりです。

おっと、休み時間が終わりそうです。子どもたちは「失礼しました。」とあいさつをして教室へ戻っていきます。